



FÉDÉRATION DES AÎNÉES ET AÎNÉS
FRANCOPHONES DU CANADA

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

La FAAFC lance la campagne *Ensemble, nourrir les racines du bien-être des aînées*

Ottawa, 1er octobre 2025 – À l'occasion de la Journée nationale des aînés, la Fédération des aînées et aînés francophones du Canada (FAAFC) est fière de lancer une nouvelle campagne intitulée ***Ensemble, nourrir les racines du bien-être des aînées et aînés***. Cette initiative vise à mettre en lumière les bases indispensables qui permettent aux personnes aînées de s'épanouir et de s'engager pleinement dans leur communauté: la sécurité, la santé et l'engagement citoyen.

La campagne se décline en trois capsules vidéo qui seront diffusées successivement sur les réseaux sociaux et le site web de la FAAFC. Ces capsules présentent des témoignages authentiques de personnes aînées et rappellent que, tout comme les racines d'un arbre assurent sa croissance, le bien-être est la base qui soutient leur santé, leur sécurité et leur engagement citoyen.

- **Capsule 1** : La sécurité comme base de confiance et de stabilité.
- **Capsule 2** : La santé comme condition essentielle pour rester actif et engagé.
- **Capsule 3** : La citoyenneté comme expression de l'appartenance et de la contribution à la communauté.

« Les personnes aînées sont au cœur de la vitalité de nos communautés francophones. La santé, la sécurité et l'engagement citoyen sont les racines qui permettent aux aînées et aînés de grandir et de continuer à enrichir la société », affirme Joanne Dumas, présidente de la FAAFC.

Cette campagne s'inscrit dans une démarche pluriannuelle de la FAAFC visant à valoriser le rôle des personnes aînées et à renforcer leur place dans la société. Après les États généraux sur le vieillissement du printemps dernier, cette initiative traduit l'importance de bâtir, ensemble, des communautés où les aînées et aînés se sentent bien, en sécurité et pleinement citoyens.

La Fédération des aînées et aînés francophones du Canada a pour mission de défendre les droits et les intérêts des aînées et aînés francophones du Canada et de faire valoir leurs besoins de façon à leur permettre de s'épanouir pleinement dans leur langue et culture. Les membres associatifs de notre Fédération représentent près de 26 700 aînés membres répartis sur l'ensemble du pays.

- 30 -

Renseignements :

Jean-Luc Racine, directeur général
dg@faafc.ca

Tél. 613 564-0212 poste 2